PROYECTO

Centro Cultural Arte & Amistad inaugura área de capacitación



Mathilde Thiebault, Beatrix Kania y Pierre Christian Soccoja, inauguraron el nuevo espacio que servirá para capacitar a jóvenes.

Claudia Franco, Matt Raudsef, María Lujan Viñas.





Cindy Godoy y Cristian Rodas.



Gabriela Mayorquín y Ronald Colindres.

Autoridades de la Fundación París-Tegu Honduras, con el apoyo de la embajada de Alemania, inauguraron una cocina profesional para la capacitación de jóvenes de escasos recursos.

El nuevo espacio está instalado en el Centro Cultural Arte & Amistad, en la colonia La Reforma de Tegucigalpa.

La ceremonia fue presidida por los embajadores de Alemania y Francia, Beatrix Kania y Pierre Christian Soccoja, el pasado 22 de octubre.

Durante el evento los organizadores expresaron que los jóvenes se prepararán en cocina, repostería y servicios, a través de un programa en el que recibirán clases teóricas y prácticas.



Andrea Rivas y Diego Izaguirre.